

Nikolausbesuch 2011

(fa) Auch in diesem Jahr wurde wieder die Tradition der vergangenen Jahre hochgehalten. Am 9. Dezember war es in der Jahnturnhalle wieder soweit, dass der Hl. Nikolaus mit seinem Knecht Krampus erschien und sich vom Trainingszustand der allerjüngsten überzeugte.



Auch die eine oder andere Anekdote hatte er in seinem goldenen Buch vermerkt.



In Form eines Zirkeltrainings wurde dem Nikolaus der derzeitige Leistungsstand vorgeführt. Ob die Übungen auch richtig durchgeführt wurden, davon überzeugte sich der Krampus direkt vor Ort.



Die Galerie war mit zahlreichen Eltern besetzt.



Die Bescherung immer ein Höhepunkt, wenn nicht dieser Krampus wäre!



Das obligatorische Gruppenbild bildete wieder den Abschluss des heurigen Besuches.